

FAK Soziales | 16.07.2024 | Nr. 216/24

Tobias Koch: Neubesetzung der sozialpolitischen Sprecherin

Zur heutigen Neubesetzung des FAK Soziales innerhalb der CDU-Landtagsfraktion erklärt der Fraktionsvorsitzende, Tobias Koch:

„Mit Dagmar Hildebrand erhält der Fraktionsarbeitskreis Soziales eine neue starke Stimme. Sie hat bisher bereits als drogen- und suchtpolitische Sprecherin hervorragende Arbeit geleistet und durch tiefe Fachkenntnis überzeugt. Zukünftig wird sie zusätzlich als sozialpolitische Sprecherin das gesamte Themenspektrum des Fraktionsarbeitskreises Soziales stark nach innen und außen vertreten und zudem dem gemeinsamen Arbeitskreis mit dem Koalitionspartner vorsitzen. Ich bin überzeugt davon, dass Dagmar hierbei und für die soziale Sache insgesamt einen phänomenalen Job machen wird!

An dieser Stelle gilt der Dank der gesamten Fraktion dem bisherigen Vorsitzenden Werner Kalinka für sein tatkräftiges Engagement.“